



Public Service Labour Relations Act
**NOTICE TO EMPLOYEES OF APPLICATION FOR
 REVOCATION OF CERTIFICATION**

Loi sur les relations de travail dans la fonction publique
**AVIS AUX FONCTIONNAIRES D'UNE DEMANDE DE
 RÉVOCATION D'ACCREDITATION**

**Before the Public Service Labour Relations and Employment
 Board**

**Devant la Commission des relations de
 travail et de l'emploi dans la fonction publique**

P.S.L.R.E.B. File Number 550-18-10

N° de dossier de la C.R.T.E.F.P. 550-18-10

B

Applicant's name and address:

Mr Ajay Lala
 9515-180A Avenue
 Edmonton, AB
 T5Z 2G2

Nom et adresse du demandeur :

Monsieur Ajay Lala
 9515 – avenue 180A
 Edmonton, AB
 T5Z 2G2

Employer's name and address:

Staff of the Non-Public Funds – Canadian Forces Morale and Welfare
 Services
 4210 Labelle Street, Ottawa, ON, K1A 0K2

Nom et adresse de l'employeur :

Personnel des fonds non-publics - Service de bien-être et moral des Forces
 canadiennes
 4210, rue Labelle, Ottawa, ON, K1A 0K2

Bargaining Agent's name and address:

United Food and Commercial Workers
 UFCW, Local 401
 14040 – 128 Avenue, Edmonton, AB, T5L 4M8

Nom et adresse de l'agent négociateur

Travailleurs unis de l'alimentation et du commerce Canada
 TUAC, Local 401
 14040 – avenue 128, Edmonton, AB, T5L 4M8

1. TAKE NOTICE that in accordance with the decision rendered in the above-noted application (2018 PSLREB 58) and pursuant to section 95 of the *Public Service Labour Relations Act*, the Board on July 4, 2016, has directed that a representation vote be held to decide whether the application for revocation of certification should be allowed. This vote by secret ballot is to be held amongst all of the employees of the employer in the Operational Category employed at the Canadian Forces Base at Edmonton in Alberta save and except Managers/Category II employees.
2. Employees eligible to vote will receive a package by registered mail outlining the process.
3. In order to ensure that they receive the voting package, employees are invited to inform the employer, by no later than August 2, 2016, of any change to their mailing address of which the employer may be unaware.
4. Please note that the outcome of the vote will be sealed until such time as the Board has disposed of the allegation by the bargaining agent that the application be dismissed due to employer dominance and inappropriate intervention in the process.

1. VEUILLEZ PRENDRE NOTE que, le 4 juillet 2016, conformément à la décision rendue dans la demande mentionnée ci-dessus (2018 CRTEFP 58) et en vertu de l'article 95 de la *Loi sur les relations de travail dans la fonction publique*, la Commission a ordonné la tenue d'un vote de représentation afin de déterminer si la demande de révocation d'accréditation devrait être accueillie. Ce vote au scrutin secret devra être tenu auprès de tous les employés de l'employeur dans la catégorie Exploitation, employés à la base des Forces armées, à Edmonton, en Alberta, à l'exception des gestionnaires et des employés de catégorie II.
2. Les employés admissibles au vote recevront une trousse par courrier recommandé décrivant le processus.
3. Afin de veiller à ce qu'ils reçoivent la trousse de vote, on demande aux employés d'informer l'employeur, au plus tard le 2 août 2016, de tout changement à leur adresse qui pourrait ne pas avoir été communiqué à l'employeur.
4. Veuillez prendre note que le résultat du vote sera scellé jusqu'au moment où la Commission aura rendu une décision à l'égard de l'allégation formulée par l'agent négociateur selon laquelle la demande doit être rejetée en raison de la domination et de l'intervention inappropriée de l'employeur dans le processus.

Date: July 5, 2016

Date: Le 5 juillet 2016


 Vice-Chairperson, Public Service Labour Relations and Employment Board

**THIS IS AN OFFICIAL NOTICE OF THE BOARD AND
 MUST NOT BE REMOVED OR DEFACED**

**CECI EST UN AVIS OFFICIEL DE LA COMMISSION QU'ON
 NE DOIT NI ENLEVER NI ALTÉRER**

Note: Any communication concerning this application should be addressed to:

Remarque: Toute communication relative à la présente doit être adressée au:

Public Service Labour Relations and Employment Board
 P.O. Box 1525, Station B
 Ottawa ON K1P 5V2

Telephone: 613-990-1800

Facsimile: 613-990-1849

E-mail: mail.courrier@pslreb-crtefp.gc.ca

Commission des relations de travail et de l'emploi dans la fonction publique
 Case postale 1525, Succursale B
 Ottawa ON K1P 5V2

Téléphone: 613-990-1800

Télécopieur: 613-990-1849

Courriel: mail.courrier@pslreb-crtefp.gc.ca